

# *L'état d'urgence est décrété dans la capitale du Yémen suite à la propagation du choléra*

---



Sanaa, 16 mai, (RHC).- Les autorités du Yémen ont décrété l'état d'urgence à Sanaa, la capitale, à cause de la propagation d'un virus de choléra qui affecte plusieurs provinces du pays.

Le ministre de la santé, Mohamed Salem bin Jafeedh, a expliqué que la situation actuelle dépasse les capacités de n'importe quel système de santé stable, encore plus une infrastructure affectée par la guerre.

Le ministre a demandé aux organisations humanitaires et aux donateurs internationaux de l'aide pour éviter un désastre sans précédents.

Entre le 27 avril et le 13 mai, plus de 8 000 cas suspects de choléra ont été détectés à Sanaá et dans d'autres provinces yéménites.

Il s'agit de la seconde épidémie de choléra en moins d'un an dans ce pays où les conditions sanitaires empirent à cause de la guerre civile entre des forces des houtis Ansar Allah et du président Abad Rabbouh Mansur Hadi.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129901-letat-durgence-est-decrete-dans-la-capitale-du-yemen-suite-a-la-propagation-du-cholera>



**Radio Habana Cuba**